



## Erfahrene, zuverlässige Mitarbeiter



*Bestattungen Klaus ehrt langjährige Mitarbeiterin Christine Hipp*



**Füssen (ex).**  
Langjährige Mitarbeiter sind in unserer schnelllebigen Zeit keine Selbstverständlichkeit. Seit 15 Jahren arbeitet Christine Hipp für Bestattungen Klaus – Bettina Ziege-Klaus und Thomas Klaus bedankten sich nun bei Christine Hipp für ihren Einsatz und ihre geleistete Arbeit in den vergangenen Jahren.

Christine Hipp kümmert sich um die Trauerberatung und -betreuung, Bestattungsvorsorgen, Organisation moderner Trauerfeiern, Gestaltung des Trauerdrucks und administrative Aufgaben. „Es ist ein schönes Gefühl, den Hinterbliebenen in diesen schweren Stunden beizustehen und ihnen zu helfen. Der Beruf ist

sehr abwechslungsreich und der Umgang mit Menschen gefällt mir gut“, erzählt Hipp. „Sie sieht ihren Beruf als Berufung. Ihr Einfühlungsvermögen, ihre Erfahrungen und ihre Zuverlässigkeit zeichnen sie aus – und das seit 15 Jahren“, so Bettina Ziege-Klaus. Seit September unterstützt An-

dreas Joye das Team. Er ist der erste Auszubildende bei Bestattungen Klaus und absolviert eine Lehre als Bestattungsfachkraft. „Es schwebte mir schon lange vor, diesen Beruf zu erlernen, denn er ist abwechslungsreich, interessant und gibt mir das Gefühl, gutes zu tun“, erzählt Andreas Joye.



» Bedankten sich bei Christine Hipp (Mitte) für die langjährige Treue: Bettina Ziege-Klaus und Thomas Klaus. Foto: privat